



El juez Gómez Bermúdez hablará en la Facultad de Derecho sobre el narcotráfico

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El magistrado de la Audiencia Nacional Javier Gómez Bermúdez participará el lunes, 20 de enero, en el curso de especialización 'Instrumentos jurídicos y operativos de lucha contra el tráfico ilícito de drogas de carácter internacional' de la Universidad de Salamanca.

Después de la inauguración, a partir de las 9 horas, el juez impartirá la conferencia 'Tráfico de drogas: medios especiales de investigación y límites' en la Facultad de Derecho, según ha comunicado la Universidad de Salamanca.

Esta cita, que será inaugurada por la vicerrectora de Docencia de la Usal, Carmen Fernández Juncal, reunirá a «importantes especialistas» en el estudio y la lucha contra el delito de tráfico de drogas hasta el próximo 24 de enero.

Este curso está organizado por el Departamento de Ciencias de la Seguridad de la Universidad de Salamanca en colaboración con la Universidad de Palermo y la Fundación Rocco Chinnici.